

BOSSMAN

Jumat Curhat di Masjid At-Taubah Sumbersari, Pesan Wakapolres Jember Awasi Anak Agar Terhindar Dari Kenakalan Remaja

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Mar 31, 2023 - 14:04



Jember- Kegiatan jumat curhat salah satu program Kapolri kali ini diadakan Polres Jember di masjid At taubah lapas Kelurahan Kebonsari Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember, Jumat (31/03/2023).

Kegiatan yang dilakukan secara rutin oleh Polres Jember dan jajaran sekaligus melaksanakan shalat Jumat. "Kegiatan Jum'at Curhat untuk mendengarkan curahan hati atau keluhan dari masyarakat yang kemudian dicatat dan dicarikan solusi dari setiap permasalahan terkait kamtibmas," jelas Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH yang di wakili Wakapolres Kopol Hendry Ibnu Indarto SH, S.I.K, M.Si

Dalam Program Jumat Curhat tersebut wapolres Jember mendengar berbagai keluhan masyarakat, mulai dari kenakalan remaja dan antisipasi kejahatan jelang hari raya.

Seperti yang disampaikan oleh Bapak Sucipto guru SD, yang curhat terkait

antisipasi kenakalan remaja, bahaya penyalahgunaan narkoba, serta penyalahgunaan media social oleh pelajar, agar Polisi Jadi Pembina Upacara, Sekaligus Berikan Himbauan Kepada Para Pelajar

Wakapolres menjelaskan bahwa polres jember melalui satbinmas dan bhabinkamtibmas jajaran polsek melaksanakan Police Goes to School sebagai upaya pihak kepolisian dalam peran turut serta membangun SDM di Indonesia, khususnya pada generasi muda jadi pembina Upacara di sekolah-sekolah

Hendry juga menyinggung saat mendekati lebaran Idul Fitri tingkat kriminalitas cenderung meningkat. Karena itu antisipasi akan dilakukan dimana petugas polisi akan meningkatkan patroli ke obyek vital, pusat perbelanjaan dan pemukiman penduduk.

"Kami akan meningkatkan patroli," ujarnya, Dengan demikian diharapkan masyarakat Kabupaten Jember, akan merasa aman dan nyaman saat merayakan Lebaran tahun ini.

"Himbau buat masyarakat, untuk antisipasi kriminalitas, memang sudah ada kalender kamtibmas kita, dan kita akan lakukan kegiatan pencegahan," tuturnya.

Usai acara Jumat Curhat tersebut, wapolres menyerahkan Bingkisan yang diserahkan kepada Takmir Masjid At Taubah Summersari.